

2024-08-03

Clara Brugada respalda a Janecarlo Lozano; apoyará remodelación en Calzada de Guadalupe

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Clara-Brugada-respalda-a-Janecarlo-Lozano-apoyara-remodelacion-en-Calzada-de-Guadalupe--20243847>

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, anunció ante los vecinos de la alcaldía Gustavo A Madero que apoyará la remodelación integral de la Calzada de Guadalupe, para convertirla en un corredor turístico, proyecto que ha impulsado el alcalde electo Janecarlo Lozano. Durante su gira de agradecimiento por dicha demarcación, Brugada aseguró que la zona de la Basílica de Guadalupe se convertirá en uno de los principales polos económicos en la Ciudad de México. "Me comprometo a mejorar la infraestructura de la Calzada de Guadalupe para impulsar ese corredor turístico que conecte con el Centro Histórico, vamos a promover el turismo y el desarrollo económico", dijo Brugada. Adicionalmente se comprometió a construir cinco Utopías (espacios de recreación familiar) en la alcaldía Gustavo A Madero, la primera Utopía se llevará a cabo en el Deportivo Hermanos Galeana. "Vamos a hacer de la GAM uno de los mejores lugares para vivir, priorizaremos el tema de la seguridad, en las zonas más difíciles vamos a construir territorios de paz e igualdad para que los jóvenes se puedan desarrollar ampliamente", añadió Brugada. Durante su discurso en las colonias Vasco de Quiroga y Pradera, Clara Brugada reconoció la importancia de Janecarlo Lozano para el proyecto de nación y aseguró que el alcalde electo fue una pieza fundamental para su triunfo, pues aportó con más de 400 mil votos durante las elecciones. Este apoyo incondicional con el que cuenta Janecarlo Lozano le permitirá a Clara Brugada llevar a cabo guarderías, las cinco Utopías, centros de discapacidad con espacios de rehabilitación, lavanderías y comedores comunitarios, así como la rehabilitación del Bosque de San Juan de Aragón. En su turno, el alcalde electo en Gustavo A Madero, Janecarlo Lozano, aseguró que los diputados electos y el pueblo de esta demarcación son parte de su equipo político para lograr la gobernanza de la Capital. "Clara Brugada, nuestra Jefa de Gobierno, no lo dudes ni por un momento, cuentas con el apoyo, con el respaldo de todos nosotros, porque Gustavo A. Madero somos tu equipo y estamos contigo, así como estamos en este movimiento transformador que será encabezado por nuestra Presidenta electa Claudia Sheinbaum". "Jefa, y así como seremos tu equipo para la gobernanza metropolitana, claro que seguiremos siendo tu equipo en lo político, en lo social, porque así como nos lo ha enseñado nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, este movimiento no se cansa ni descansa", dijo Janecarlo Lozano. En la gira de agradecimiento participaron los diputados electos Yuriri Ayala, Ana Barragán, Ana Buendía, Alberto Urincho, Pepe Benavides, César Cravioto y Guillermo Rendón, quienes mostraron su apoyo incondicional al alcalde electo Janecarlo Lozano. Imagen: Especial